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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
EN LATINOAMéRICA(PERú)
(CENTRO DE MISIóN MANMIN)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com  

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

El Centro de Entrenamiento 
Misionero Manmin (MMTC-
Manmin Missionery Training 
Center), cuya Directora es la 
Pastora Deborah J. Lee, ha 
finalizado su viaje misionero 
a Rusia y Finlandia, el que se 
llevó a cabo desde el 21 al 29 
de Mayo del 2009.

Los aprendices visitaron el 
seminario que está afiliado a 
la iglesia del Rev. Vladimir 
Osipov. Ellos presentaron 
el ministerio de la Iglesia 
Central Manmin y llevaron 
acabo la Reunión del Pañuelo(Hechos 
19:11-12) en el Centro de Rehabilitación 
de Drogadictos. En Finlandia visitaron 
la Estación de Televisión Heaven 7 y 
presentaron la transmisión de Manmin 

TV y el ministerio poderoso de la Iglesia 
Central Manmin. Los aprendices pueden 
ahora tener una visión más fuerte luego 
de experimentar varias actividades 
misioneras.

Centro de Entrenamiento Misionero Manmin(MMTC)

El 19no Viaje Misionero (Rusia, Finlandia) 

Muchas personas pueden ver el reino espiritual en el momento de su 
muerte. Aquellos que son salvos pueden ver dos ángeles que esperan para 
llevarlos al cielo.

Los ángeles esperan junto a ellos hasta que sus almas dan su último 
aliento, y entonces ellos los guían al Cielo. Las personas que son salvas 
pueden cerrar sus ojos apaciblemente en una luz deslumbradora mientras 
miran a los ángeles que esperan por ellos.

¿Qué pasa con esas personas que no son salvas quiénes también ven 
el reino espiritual en el último momento? En sus rostros sólo hay la 
expresión de terror. Entonces, ¿qué tipo de expresión nosotros queremos 
tener cuando enfrentemos el último momento de nuestras vidas? Tenemos 
que llegar a ser uno de los bendecidos que han aceptado a Jesucristo 
como su salvador y que serán guiados por los ángeles al Cielo. 

Dr. Jaerock Lee
De la serie de Columnas 'El Camino' del Dr. Jaerock Lee, 

publicados en el periódico, The Hankook Daily  

Dos Ángeles con Vestiduras Blancas

l Columnas l

El Regalo Precioso de Dios, la Bendición de la Concepción  
Cuando un matrimonio intenta concebir y sin 

embargo no lo logra aún después de un año, se 
considera que ellos son infértiles. Si la esposa no 
puede quedarse embarazada por cierto período de 
tiempo después del parto o aborto repetido también 
se la considera infértil. Como resultado del trabajo 
de esposo y esposa, y de la mujer incrementando su 
participación en la sociedad, el descenso de natalidad 
se ha convertido en un problema muy serio. 

Adicionalmente, el número de familias que sufren 
por la infertilidad, aunque ellos quieren un bebé, está 
en aumento.

De acuerdo al Instituto Coreano de la Salud y 
Seguridad Social, hay más de 1.4 millones de parejas 
en Corea que son infértiles. La desesperación y la 

depresión causada por la infertilidad pueden romper 
familias e incluso pueden terminar en el divorcio 
o suicidio. En muchas partes de la Biblia podemos 
encontrar que es Dios quien nos da la vida. (Vea 
Génesis 2:7; Números 16:22; Salmos 27:1, 42:8). El 
Salmo 36:9 dice: “Porque contigo está el manantial de 
la vida...” y también Hechos 17:25 dice: “���pues él es 
quien da a todos vida y aliento y todas las cosas”. 

Por lo tanto, concebir una nueva vida solamente 
depende de Dios, y la concepción solo puede ser 
dirigida por Él. Los seres humanos han logrado la 
inseminación artificial y han nacido bebés probeta. Pero 
es imposible para ellos diseñar las células reproductivas 
porque crear los espermatozoides del hombre y los 
óvulos de la mujer solamente es posible con el poder de 

Dios. La historia de la mujer Sunamita está registrada 
en 1 Reyes 4. Aunque ella era estéril, pudo dar a luz un 
hijo según la profecía del Profeta Eliseo, cuyas palabras 
fueron garantizadas por Dios. 

Hay innumerables parejas en la Iglesia Central 
Manmin que han concebido un hijo aunque no lo 
habían podido hacer incluso después de diez o más años 
de matrimonio. Un caso en especial, durante las dos 
semanas de reuniones de avivamiento llevadas acabo 
en 1993, docenas de parejas recibieron la bendición de 
concebir al mismo tiempo.

Al vivir de acuerdo a la Palabra de Dios, mostrando 
la evidencia de la fe por agradar a Dios y recibiendo la 
oración de un siervo poderoso de Dios, ellos recibieron 
las respuestas a sus oraciones de parte de Dios.

“Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, 
dado a los hombres, en que podamos ser salvos” (Hechos 4:12)

Cierto día hace 20 años atrás, mientras trabajaba 
como conductor de un bus, mi rostro empezó a 
inflamarse y a sentir picazón. En el hospital me 
indicaron que se trataba de una alergia causada por la 
gasolina. A pesar de haber hecho muchos intentos para 
sanarme, parecía que mejoraba sólo temporalmente, y 
los síntomas empeoraban si utilizaba jabón, detergente 
o betún que contengan compuestos volátiles.

Mis manos, piernas y cuerpo entero se cubrían de 
ampollas, y cuando las rascaba emitían supuración que 
mojaba mi ropa. A pesar de sentirme muy incómodo, 
tenía que soportarlo porque no había forma de curarlo.

El 27 de abril de 2008 visité la Iglesia Manmin de 
Mongolia por invitación de mi segundo hijo. En aquel 
entonces yo padecía de malestar causado por el hígado 

y el corazón de modo que mis dos piernas estaban 
inflamadas y no podía caminar bien. El misionero 
Batzorig, Pastor de la Iglesia Manmin de Mongolia, 
oró por mí con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock 
Lee había orado(Hechos 19:11-12), recibí la sanidad 
y di gloria a Dios. Esta experiencia levantó mi fe, por 
eso también deseaba ser sanado de mi alergia causada 
por la gasolina. Yo continué asistiendo a los servicios 
de la Iglesia Central Manmin de Seúl, Corea que eran 
transmitidos por señal satelital. 

El 28 de noviembre envié mi petición de oración y 
mi foto a Seúl y recibí la oración de los enfermos hecha 
por el Dr. Jaerock Lee a través de la pantalla durante 
una Reunión Especial de Sanidad Divina.

 La sudoración corrió por mi cuerpo y en ese mismo 

instante sentí 
calor intenso 
m i e n t r a s 
l a s  l l a g a s 
empezaban a 
d e s a p a r e c e r 
de mis manos. 
E n  p o c o s 
días las llagas 
desaparecieron 
d e  t o d o  m i 
cuerpo por completo.

Le doy gloria a Dios quien aceptó con gozo 
mi oración, ayuno y ofrendas y me ha sanado 
completamente. ¡Aleluya!

Mi trabajo consiste en administrar 
las propiedades e inmobiliario de 
empresarios de Nueva York, Estados 
U n i d o s .  C i e r t o  d í a  e s c u c h é  p o r 
casualidad una entrevista al Dr. Vitaliy 
F i shbe rg  mien t ra s  e scuchaba  un 
programa radiofónico. Sentí cierto interés 
y deseaba conocerlo personalmente, 
así que me contacté con él y finalmente 
nos conocimos. Él me habló acerca de 
la Iglesia Central Manmin y del Pastor 
Principal, Dr. Jaerock Lee. Luego de ver 
algunos de sus programas en vivo en la 
página web de Manmin TV y de haber 
leído algunos de los libros del Dr. Lee 

empecé a tener un fuerte anhelo por el 
reino espiritual. ubo un libro en especial, 
“El Mensaje de la Cruz”, que expresa 
claramente la promesa de la Salvación. 

Es te  l ib ro  ha  contes tado  a  mis 
preguntas. 

Muchos cristianos actualmente viven 
vidas religiosas sin haber saboreado 
formalmente el sabor de la verdad porque 
es difícil encontrar pastores que enseñen 
la profundidad de la Biblia. Yo anhelaba 
conocer personalmente al Dr. Jaerock 
Lee, y finalmente logré visitar la Iglesia 
Central Manmin del 9 al 18 de mayo de 
2009. Yo descubrí una iglesia que está 

llena de gracia. Me impresionó mucho 
ver a los miembros que intentan vivir de 
acuerdo a la Palabra de Dios, oran con 
tanto fervor, y demuestran verdadera 
dedicación a Dios. Ellos llegan a la 
iglesia, no con fines sociales, sino para 
llegar a ser santos mediante la Palabra 
y la oración. Esto me hizo sentir como 
si estuviese en el Cielo. No solamente 
las iglesias en los Estados Unidos, sino 
muchas iglesias alrededor del mundo, 
han perdido su identidad en Cristo al 
comprometerse con las cosas de este 
mundo. Pero la Iglesia Central Manmin 
está proporcionando a sus miembros el 

conocimiento claro de la Voluntad de 
Dios, presentando un estándar de fe y el 
camino correcto para ganar la ciudadanía 
en el Cielo. Esta visita fue para mí un 
tiempo de mucha bendición durante el 
cual pude examinar mi fe.

L u e g o  d e 
presenciar el 
suicidio de un 
amigo durante 
mi juventud, 
seriamente me 
p r e g u n t a b a 
¿ p a r a  q u é 
v iv i r ?  Sen t í 
curiosidad por 
la vida de otras 
personas  as í 

que empecé a estudiar Literatura Universal. Cierto día 
sentí atracción hacia las vidas cristianas mientras leía 
un libro, en especial al leer acerca de mártires quienes 
habían sacrificado sus vidas por el Señor. 

Me preguntaba quién era el Señor y por qué habían 
dado sus vidas por Él, de modo que empecé a leer la 
Biblia y a asistir a la iglesia por invitación de uno de 

mis colegas.  
Finalmente entré al seminario teológico, y durante el 

establecimiento de una iglesia, sentí interés en conocer 
sobre el avivamiento de las iglesias coreanas. En el 
verano de 1995 conocí al Pastor Seungil Ryu en una 
Asociación Misionera para el Avivamiento de la Iglesia. 
Él me presentó el Evangelio de la Santificación y el 
ministerio de la Iglesia Central Manmin, y me sugirió 
además que visitara la iglesia. Entonces más tarde visité 
la iglesia y aprendí el secreto de su pronto avivamiento 
y de su rápido reconocimiento a nivel mundial. ¡Para 
mí fue impresionante, así como desafiante! Por encima 
de todo, el mensaje del Dr. Jaerock Lee fue ciertamente 
diferente en su exactitud y profundidad espiritual. Me 
di cuenta de que mi conocimiento y sabiduría eran 
insignificantes, y pude meditar también en mi fe tibia. 
Me arrepentí de corazón por haber ignorado la Palabra 
de Dios pensando que no era posible vivir de acuerdo 
a la Palabra de Dios debido a nuestra condición de 

humanos. Desde ese entonces mi fe y mi ministerio 
cambiaron totalmente. He intentado alcanzar la 
santidad para poder llegar a ser un verdadero siervo 
de Dios quien recibe Su protección y guía. He orado 
fervientemente, he practicado el amor y el servicio que 
agradan a Dios. Y entonces las bendiciones de Dios han 
empezado a fluir sobre la iglesia, tanto en lo material 
como en lo espiritual. Los miembros de la iglesia están 
intentando vivir de acuerdo a la Palabra y están orando 
fervientemente, de modo que han llegado a tener fe 
además de la esperanza del Cielo. Cuando oré por ellos 
con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había 
orado, muchas enfermedades fueron sanadas. Con 
respuestas y bendiciones de parte de Dios, la fe de los 
miembros se incrementaba diariamente. Hemos estado 
disfrutando de un avivamiento aquí en Japón donde 
la evangelización ha sido difícil. Yo pido de corazón 
las oraciones de ustedes por la Iglesia Manmin de 
Matsmoto y por la evangelización de Japón.

l EE.UU.l  Jason McRae Stoddard (Manhattan, Nueva York, EE.UU.) 

Experimenté el Verdadero Sabor de la Verdad en Manmin

Bendición sobre la Iglesia y los miembros por causa de mi cambio
l Japón l  Rev. Masaaki Ito (Iglesia Manmin de Matsmoto)

l Mongolia l  Erchir Lahagwasuren (Iglesia Manmin de Mongolia)

Desapareció la alergia de la cual sufrí durante treinta años

Iglesia Evangélica de Santidad Manmin con la Visión de Evangelización Nacional y Misión Mundial DOMINGO, 5 DE JULIO DE 2009, Número 48.

DOMINGO, 5 DE JULIO DE 2009, Número 48.



NOTICIAS MANMIN NOTICIAS MANMIN DOMINGO, 5 DE JULIO DE 2009, Número 48.DOMINGO, 5 DE JULIO DE 2009, Número 48.Junto al Río de Agua de Vida El Poder de Dios

Cuando llega el fin de la vida breve y 
temporal, se decide el lugar de la morada eterna 
conforme a su fe que es la norma de salvación. 
Si una persona es juzgada y cae en el Infierno, 
le será completamente imposible tener otra 
oportunidad para ser salvo. Aquellos que han 
sido salvos y entren en el Reino Celestial serán 
diferentes en sus glorias en el Cielo según la 
medida a la que han vivido de acuerdo a la 
Palabra de Dios y a la magnitud en que han 
logrado un corazón puro, así como también a 
cuán fieles han sido al Reino de Dios. (Vea 1 
Corintios 15:41.) Una vez decidido, los lugares 
de las moradas celestiales y glorias nunca más 
podrán cambiarse.

1. Medida de Fe

Las medidas de la fe se clasifican en varios 
niveles diferentes según el individuo.

Estos niveles son: 
- La fe “para ser salvos apenas”
- La fe que “intenta vivir por la palabra”
- La fe que “puede vivir por la Palabra”,
- La fe para “amar a Dios grandemente”,
- La fe para “agradar a Dios”

En Efesios 4:13 nuestro Señor nos insta 
a que crezcamos en nuestra fe “hasta que 
todos lleguemos a la unidad de la fe y del 
conocimiento del Hijo de Dios, a un varón 
perfecto, a la medida de la estatura de la 
plenitud de Cristo”. Significa que nadie puede 
tener la medida de fe completa desde el inicio. 
Cada uno inicia su vida de creyente en el primer 
nivel de fe el cual es para lograr apenas ser 
salvo. Entonces, a la magnitud que descubrimos 
los males y pecados y logramos la santificación 
del corazón, nosotros crecemos y maduramos en 
nuestra fe al segundo, tercero, cuarto y quinto 
niveles de fe. La medida de fe que Dios quiere 
que nosotros alcancemos es la fe completa, la 
medida de la plenitud de Cristo.     

Así, según las medidas diferentes de fe 
reconocidas por Dios, cada individuo entrará 
en un lugar de morada diferente y disfrutará las 
glorias diferentes en el Reino de los Cielos. En 
el primer nivel de fe un individuo puede entrar 
en el Paraíso, y según el crecimiento de su fe 
podrá avanzar a mejores Reinos en los Cielos, 
es decir, el primero, segundo y tercer Reinos de 
los Cielos, e incluso el mejor y más hermoso 
lugar en el Reino, la Nueva Jerusalén, donde 
está el trono de Dios. (Refiérase al libro La 
Medida de la Fe.)

2. Alcanzar la Medida Completa de la Fe 
   Perfecta

Primeramente, para alcanzar la medida 
completa de la fe usted no debe impacientarse. 
Con tan sólo pasar los niveles de la fe, desde el 
primero al segundo y así sucesivamente, una 
persona puede alcanzar un nivel de fe perfecta. 
Algunos creyentes pasan cada nivel rápidamente 
dependiendo en cuánto amen a Dios desde sus 
corazones, mientras que otros son un poco más 
lentos. Pero lo más importante es que usted 
debe asegurarse de que su fe alcance su nivel 
completo. Hay una diferencia entre anhelar una 
fe mayor y ser impaciente para alcanzarla.

Algunas personas están preocupadas 

diciendo: “Ya han pasado algunos años. Yo 
soy un obrero de la iglesia, pero he logrado tan 
poco. ¿Por qué mi fe no ha crecido de forma 
consistente con mi deseo de una mejor fe?” 
Éste es el corazón impaciente que constituye 
un estorbo para el crecimiento de su fe. Para 
descubrirse así mismo, en primer lugar, usted 
debe comprenderse "así mismo" a través de 
la inspiración del Espíritu Santo. Entonces 
podrá recibir gracia y fortaleza para desechar 
su 'ser'. Si usted es impaciente, entonces los 
pensamiento s carnales serán los principales. 
Quizás se sienta apenado por la presión de 
cambiar, pero no podrá llegar a ninguna 
realización personal. Usted no tendrá paz en 
su corazón y tropezará al pensar “yo no puedo 
llegar más allá de este nivel”.

La fe espiritual es dada por Dios de la misma 
manera que Él da Su gracia y fortaleza para la 
santificación (Romanos 12:3). Usted no puede 
forzar su fe a crecer con un deseo ferviente de 
alcanzar una meta o con un celo impaciente 
por lograrlo. Tiene que entregar todo a Dios y 
establecer las cosas más fundamentales primero. 
Algunas de estas cosas básicas son la adoración 
a Dios en espíritu y verdad sin pensamientos 
ociosos o perezosos; la oración sin cesar y en 
forma ferviente y seria; cantar alabanzas a Dios 
con meditación profunda de cada verso a través 
de la inspiración espiritual; y la lectura de un 
capítulo de la Biblia y memorización de un 
verso bíblico cada día. Todas y cada una de ellas 
son cosas tan básicas, pero muy importantes. 
Cuando estas cosas básicas se construyen, 
también se establecerá una fe grande. Pero si 
usted es impaciente, no debe subestimar las 
prácticas de estos principios básicos. No debe 
impacientarse esperando tener una fe mayor 
inmediatamente. Si usted lo hace, entonces 
podrá empezar a pensar "¿Por qué yo no puedo 
hacer esto?" y dejará de lado éstos requisitos 
más básicos.

Usted tiene que pedir la gracia y la fortaleza 
de Dios para que pueda librarse de las cosas que 
no debe hacer y que pueda hacer las cosas que 
no podía hacer. De esta manera puede hacer que 
hoy sea mejor que ayer, y mañana mejor que 
hoy. Entonces alcanzará la medida completa de 
la fe.

En segundo lugar, usted debe ser fiel tanto a 
la Palabra como a las oraciones. En Su amor 
puede descubrir quién y qué es usted y puede 

ganar la fortaleza para caminar en la verdad 
un paso a la vez. Tiene que comprender, desde 
las profundidades del amor de Dios, por qué 
Él envió a Su único Hijo como la proposición 
para nuestra salvación; por qué envió al Espíritu 
Santo a nuestros corazones para la cultivación 
humana; por qué Él tenía que preparar un Cielo 
y un Infierno; y por qué Él nos ha permitido 
tener a Sus siervos para que nos guíen hacia el 
Reino de los Cielos.

Para comprender este amor de Dios, Su 
Palabra y las oraciones deben acompañarnos.

Sólo a través del oír de la Palabra de Dios 
podrá ser capaz de comprender lo que es una 
fe completa y de discernir entre lo que es 
verdadero y lo que es falso. Usted aprenderá a 
distinguir la verdad de la falsedad, lo bueno de 
lo malo, y lo que es justicia propia de lo que es 
justicia de Dios. 

Pero sin oración, no importa cuántas Palabras 
de parte de Dios escuche, no podrá entenderlas 
ni aplicarlas a su vida. Usted se sentirá cargado 
con respecto a la Palabra porque no tiene la 
fuerza para desechar sus pecados. Cuando usted 
ora y toma la Palabra y la digiere como el pan, 
puede comprender que la Palabra de Dios es 
bondad.  

La razón por la cual Dios les enseña a 
Sus hijos la verdad no es para cargarlos ni 
amonestarlos, sino para llevarlos a la Luz y 
bendecirlos con cosas buenas, y en definitiva, 
es para poder llevarlos a mejores lugares en el 
Cielo.

En tercer lugar, usted no debe desalentarse 
al comparase con los demás. Si su corazón esta 
lleno del amor de Dios no hay ninguna razón 
para que usted se compare con los demás. Si 
está corriendo seriamente la carrera de la fe con 
fe, entonces Dios le mostrará Su amor por usted, 
y usted podrá mostrarle su amor por Él. Tendrá 
la generosidad que le hará capaz de compartir 
amor con todas las personas. Pero si usted no 
siente este amor, eventualmente pondrá su 
mirada sobre otras cosas. Si comparándose con 
los demás usted siente que va delante de ellos, 
se sentirá conforme, pero si usted siente que los 
demás avanzan y se alejan de usted, se sentirá 
desalentado. Aquellos que se esfuerzan en su 
medida de fe piensan siempre con bondad y se 
regocijan en todo. Por el contrario, lamentarse 
de sí mismo al pensar “¿por qué yo he hecho tan 
poco?” es inútil, contraproducente y proviene 
de una mente carnal.

Si llena su corazón con el amor de Dios podrá 
tratar a las personas a su alrededor con amor. 
Todo lo que tiene que hacer, y puede hacer, es 
correr la carrera de la fe celosamente con el 
amor de Dios, y creer que podrá con seguridad 
alcanzar la fe completa. Cuando los demás estén 
delante de usted, podrá dar gracias, cuando 
usted esté delante, podrá orar por los demás y 
animarlos. Yo les insto a llenar sus corazones 
con el amor de Padre y a regocijarse con la 
verdad en todo. 

Por lo tanto, confíe en Dios que lo llamó y lo 
está perfeccionando. ¡Yo ruego en el nombre de 
nuestro Señor Jesucristo que ustedes posean la 
fe completa, caminando enamorados de Él para 
que logren alcanzar el Reino más bonito del 
Cielo, la Nueva Jerusalén!

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

“Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, 
que no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, 

conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno”. (Romanos 12:3). 

Fe Libros del 
Dr. Jaerock Lee l           l
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“¡Yo Comparto el Amor del Señor Cuidando de los Necesitados!”
E l  D i a c o n o 

Wa n b u m  L e e , 
(Parroquia 12-2, 
Líder del Distrito 
Geumcheon de 
L i g a  C o r e a n a 
d e  E l e c t o r e s 
Discapacitados) 
fue galardonado 
con una placa de 
reconocimiento 

en la 3ra Ceremonia de los Premios de los Coreanos 

Discapacitados Distinguidos llevada a cabo en el Centro 
de Prensa de Corea el 22 de mayo. Él fue reconoció por 
su servicio y dedicación a la mejora del bienestar social y 
la protección de los derechos humanos del abandonado y 
el pobre. El tuvo una parálisis infantil (poliomielitis) a la 
edad de dos años y luego de esto fue diagnosticado con 
2do grado de invalidez. Anteriormente él no podía caminar 
sin sus muletas. Pero él no se desalentó por la realidad 
de su situación, sino que manejó todo positivamente con 
la fe. En el 2001, su esposa escuchó a través de la radio 
que había cursos especiales para los trabajadores sociales 
inválidos, y le aconsejó que tomara los cursos. Él siguió el 

consejo y entonces dio su primer paso en el bienestar social 
en calidad de trabajador social. Él más bien parece algo 
tímido mientras dice: “Yo he estado haciendo esto porque 
me gusta ser de ayuda a las personas en dificultades. Pero 
ellos me han sorprendido con este premio”. Él y su esposa 
Myungok Lee tienen un hijo y una hija. El premio para 
“Coreanos Discapacitados Distinguidos” se da a la persona 
con discapacidad quién se dedica a la rehabilitación y la 
mejora de la salud y bienestar de los discapacitados; quién 
se dirige a la protección de los derechos humanos del 
inválido; y quién cambia la perspectiva de aquellos con 
discapacidad.

Dios es el Origen de Mi Obra de Diseño
El Diácono Sungdae Yang está a cargo de las obras de 

diseño como director de arte y diseñador en el centro de 
arte de MBC (Munhwa Broadcasting Corporation). Él ha 
trabajado en esta área por más de 25 años, así como también 
en el diseño de varios escenarios y estudios de programas de 
televisión educacionales y de entretenimiento. El también 
diseña exhibiciones, galerías de arte y parques temáticos.

“Después de darme cuenta que es Dios únicamente quien 
me da la inspiración y las ideas en mis trabajos de diseño, yo 
dependo de Él totalmente. Desde entonces, Dios me ayuda e 
inspira a tener nuevas ideas para mis diseños de las cosas a 
mi alrededor”.   

Un día en 1991, mientras él estaba atado con trabajo día y 
noche, tuvo un sueño extraño y se vio a sí mismo muerto en 
un ataúd blanco. Asustado por este sueño horrible, él asistió 
a una reunión de testimonios con un colega cristiano quién 
había estado intentando convencerle de asistir a su iglesia. 
Mientras tanto él buscó una iglesia llena de gracia y oraciones 
fervientes. Cuatro años después, en 1995, cuando asistió a la 
reunión de Oración de Daniel por primera vez en la Iglesia 
Central Manmin, él pensó, “Esta iglesia es exactamente lo 
que he estado buscando”. Algún tiempo después él descubrió 
que el Dr. Jaerock Lee, el Pastor Principal, es el autor del 
libro “Saboreando la Vida Eterna Antes de la Muerte”. Éste 
es el libro testimonial que había tocado profundamente su 
vida durante un viaje misionero a Europa. El ha servido a la 

iglesia como voluntario de la Misión de Diseño de Manmin 
y ha crecido en su fe. Él ha diseñado los escenarios de varios 
eventos de la iglesia incluyendo las Cantatas de Pascua, 
eventos de la celebración de aniversarios de la iglesia y de las 
cruzadas internacionales. Para él la Cruzada de Sanidad en 
India 2002 titulada "Festival de Oración y Sanidad Milagrosa 
India 2002" a la cual asistieron un total de más de 3 millones 
de personas, fue un momento inolvidable. “En Playa 
Marina, en Chenai, Tamil Nadu de India, yo estaba mirando 
alrededor a la ancha extensión de la playa y pensando cómo 
podría construir el escenario para la cruzada. Al instante 
fui inspirado y tuve una idea del tamaño y la forma del 

escenario. Cuando yo le mostré el modelo del escenario al 
Comité de Organización, ellos se quedaron mudos por el 
tamaño y escala del mismo. Yo no hubiese podido imaginar la 
preparación del escenario apropiado por la enorme multitud 
si Dios no me hubiese inspirado y me hubiese permitido 
conocerlo”.

El aplicó la Palabra de Dios a este trabajo. Él siguió 
caminando en el camino correcto y cuidadosamente escuchó 
a las opiniones de clientes en lugar de insistir solo en sus 
ideas. Entonces Dios lo llevó de bendición en bendición. 
Él fue escogido como el diseñador principal para el Evento 
de la Víspera de la Copa Mundial FIFA 2002 y luego en 
el 2007 como Diseñador de Interiores para el Noticiero 
Principal de 21-horas de KBS. Él ha tenido la oportunidad 
de visitar los estudio de Programas Noticieros de compañías 
de Telecomunicaciones conocidas mundialmente tales como 
CNN, BBC, NBC, y NHK. Teniendo en cuenta todas estas 
cosas, él declaró: “Todo fue por la gracia de Dios que añadió 
sabiduría e inspiración en mí. Y todas estas cosas son la 
bendición de Dios a través de la cual Él me ha permitido 
aprender la tecnología de punta del mundo necesitada para 
Su reino”. El también da gracias a Dios por extender Su 
amor a su familia, y por una vida familiar pacífica y feliz. Por 
último, él confesó sin vacilar que él es una de las personas 
más bendecidas porque fue guiado hasta esta iglesia llena con 
la Palabra de Vida, y que será amado por Dios cada vez más. 

Yo Soy Libre de los Efectos Posteriores de la Cirugía del Cáncer 

En Noviembre de 2006 me sentía cansado, tanto mental 
como físicamente, y empecé a defecar con sangre y a 
perder 1 kg de peso diariamente. Se me diagnosticó cáncer 
de colon de tercera etapa, y el médico dijo que luego de la 
cirugía debía recibir terapia anticancerosa por 12 sesiones. 
Yo creí tener paciencia muy firme, pero el tratamiento anti 
cáncer era muy difícil de sobrellevar. Perdí mi cabello 
y las largas horas de inyecciones me causaban náusea 
que no me permitía comer bien. Yo incluso pensé que 
moriría pronto. Con un corazón desesperado intenté 
hallar esperanza en Dios. A pesar de haber buscado la 
Palabra de Dios en muchas iglesias yo no me sentía 
plenamente satisfecho. Asistí a la Iglesia Central Manmin 
por invitación de mi hermano menor Hangchul Shin. Ahí 
vi a muchos miembros testificando luego de haber sido 
sanados y bendecidos. Dios dice en Éxodo 15:26 que Él 
es nuestro Sanador. Aunque yo estaba enfermo, continué 

asistiendo a las Reuniones de Oración Daniel y a las 
Reuniones de Sanidad del Centro de Oración Manmin 
diariamente, así como también a las Vigilias Enteras cada 
viernes por la noche. Mi hermano menor me llevaba en su 
auto a cada reunión. A través de los mensajes me di cuenta 
que todas las enfermedades son producto del pecado y 
obtuve la certeza de mi sanidad cuando me arrepentí y 
empecé a depender de Dios con fe. Dejé de recibir el 
tratamiento anti cáncer y me dediqué a intentar descubrir 
el muro de pecado que me separaba de Dios. 

Cierto día en Julio, el espíritu de arrepentimiento 
vino sobre mí. Yo me arrepentí verdaderamente por no 
haber amado ni perdonado a los demás a pesar de haber 
conocido la Palabra de Dios. Junto a mi familia, me reuní 
con el Dr. Jaerock Lee y recibimos su oración. Mediante 
este acto, junto a la certeza de mi sanidad, yo mantuve 
el gozo y la esperanza de vivir más, especialmente en la 

Palabra como un hijo 
de Dios. Desde ese 
entonces he logrado 
vivir una vida llena 
de gozo y fe, con la 
seguridad de que ya no 
me encuentro enfermo 
porque Dios me ha 
sanado. Estoy fuerte y 
ya no siento dolor. Es 
por eso que visité el 
hospital en marzo para 
que se confirme mi 
sanidad, y por supuesto, 
los resultados reflejaron que estoy sano. Al estar sano, 
tanto en lo espiritual como en lo físico, estoy disfrutando 
de una segunda vida, y esforzándome en mi trabajo.

Diáconisa Nakyung Shin(Parroquia 32, Misión de Mujeres 2-5)

Desde la izquierda: Yangji Cho(esposa del Diácono Yang), 
hijo Joonhyuk, Diácono Yang, hija Sujin.

El Diácono Wanbum Lee, galardonado 
con una Placa de Reconocimiento 

 No hay evidencia de la Recaída(Por la Endoscopia)

 Nivel Normal del Examen Antígeno




